

Vie des partis politiques/PDG/Crise au premier arrondissement

Jean Richard Sylong remet de l'ordre dans la maison

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Objectif : aller en ordre serré à l'élection présidentielle de cette année.

LE secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Faustin Boukoubi, de passage à Port-Gentil, avait invité Jean Richard Sylong, député du premier arrondissement dont il est par ailleurs premier responsable politique, à créer un climat de sérénité, propice à un travail efficient. C'est que, pour la petite histoire, la création d'une seconde fédération dans la circonscription, à côté de la « A », avait suscité des remous. D'aucuns estimant que la procédure suivie pour la mise en place de cette deuxième fédération n'obéissait pas aux statuts



Photo : Julie Nguimbi

Jean-Richard Sylong, ici acclamé par les militants du premier arrondissement

du parti. Malgré moult tentatives de ses initiateurs, en vue de la reconnaissance de la fédération « G », rien n'y fit. Au point que les militants du « grand parti de masse » qui avaient intégré la structure étaient, pour ainsi dire, entrés en rébellion. Créant, de fait, un climat orageux qui inquiétait plus d'un à la

veille des grandes échéances électorales: la Présidentielle et les législatives. Premier concerné, le député Jean Richard Sylong a noué le fil du dialogue avec ce groupe de militants. En relevant la nécessité de se mettre ensemble, à resserrer les rangs et à ramer dans la même direction. En



Photo : Julie Nguimbi

Quelques responsables de la fédération "G" en quête de reconnaissance.

ligne de mire, la présidentielle d'août prochain. « Nous gagnerons à conjuguer nos efforts pour faire élire proprement et sans bavure notre champion, Ali Bongo Ondimba », a-t-il dit. Les responsables de la fédération « G » se sont longuement exprimés, au cours cette rencontre à la mairie de l'arrondissement,

sur le bien-fondé de la création d'une deuxième fédération dans leur rayon politique, comme il en existe aux deuxième et quatrième arrondissements. Ils ont toutefois salué la démarche de leur élu national, en vue d'un retour au calme. Ils ont ensuite renouvelé leur attachement et leur

confiance au député, reconnu comme un homme réellement au service du parti. Non sans l'interpeller, afin qu'il intercède auprès du secrétariat exécutif à l'effet de parvenir à leur reconnaissance et existence officielle. Mission que le parlementaire a acceptée d'entreprendre sous condition. Le député du premier siège a fait savoir qu'il devra, en effet, au préalable passer en revue tous les comités et sections que revendique la fédération « G ». L'avantage ici, expliquent certains, est que la venue d'une autre fédération va susciter une émulation au sein du parti dans le cru. Au final, Jean Richard Sylong est parvenu à rétablir de l'ordre à la maison. Au premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, on fume désormais le calumet de la paix.

Election présidentielle au Bénin

La diaspora de la capitale économique a accompli son devoir civique

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

A l'instar de leurs compatriotes vivant au pays et ceux résidant à travers le monde, les Béninois de la capitale économique du Gabon se sont mobilisés pour élire leur prochain président de la République. Comme lors de scrutins précédents auxquels ils ont eu à participer, l'école Saint-André a abrité les deux bureaux devant accueillir les 922 électeurs recensés dans la ville de sable.



Photo : Sidonie Ambonguilla

Trouver son nom sur la liste électorale....

C'est dans la discipline et sous le regard des forces de sécurité mises à leur disposition que les élec-

teurs ont accompli le geste symbolique, après avoir retrouvé leur nom sur les listes affichées.



Photo : Sidonie Ambonguilla

...et voter.

Il faut dire que la campagne, qui s'est également déroulée dans le calme dans la capitale écono-

mique - des affiches vendant les différents candidats étaient collées un peu partout à travers la cité -, a

permis à chacun de mûrir son choix. Il ne reste donc plus qu'à attendre les résultats officiels qui viendront du pays, les responsables locaux devant transmettre, après le dépouillement qui s'est fait en public, les résultats de Port-Gentil à qui de droit. A noter que les premiers résultats annoncés hier mardi à Cotonou, par la Commission électorale, plaçaient en tête le Premier ministre sortant Lionel Zinsou, suivi de l'homme d'affaires Patrice Talon. Ils devraient se retrouver au 2e tour prévu le 20 mars prochain.

Religion

Mise en place d'une plate-forme des églises indépendantes



Photo : Koumouss

Une photo de famille après la rencontre.

SYM
Port-Gentil/Gabon

DANS le souci de s'arrimer aux recommandations et orientations du ministère de l'Intérieur en matière de religion, et dans l'objectif de voir les églises se regrouper, en vue d'une

meilleure lisibilité de leurs activités sur le terrain, une convention vient d'être organisée au siège provisoire du Centre de réveil évangélique divine onction (Credo), situé au quartier Balise, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil. Les responsables de différentes églises ont mis à



Photo : Koumouss

Les deux fondateurs de la plate-forme des églises indépendantes.

profit ces retrouvailles pour former le Réseau des églises indépendantes (REI), une sorte de Pastorale qui regroupe de nombreuses assemblées de Dieu, églises et œuvres missionnaires. Ce regroupement a pour but de tisser des liens étroits entre responsables d'églises, éta-

blir, promouvoir et développer ces institutions. La plate-forme ainsi créée a pour mission de veiller au bon fonctionnement des églises, travailler sur la base des Saintes écritures, défendre les intérêts moraux des membres du REI. L'occasion a été donnée à Lambert Edowiza Sadrack,



Photo : Koumouss

Vue partielle de l'assistance.

le président de cette structure naissante, d'édifier l'assistance sur les principes fondateurs de cette entité pastorale. Selon lui, les membres de cette structure se donnent, entre autres missions, le renforcement de l'unité du corps du Christ et le respect de la charte de bonne conduite.

Conscient que le terrain est glissant pour certains hommes de Dieu, qui brillent par de nombreux déboires, dérapages, scandales et comportements indésirables constatés ces derniers temps, des garde-fous pour endiguer ces dérives ont également été envisagés.